

おうぎニュース

令和6年
6月10日号

航空写真

扇小学校五十周年を記念して、航空写真を撮り

ました。開校記念日前日、最高のタイミングです。

すべての写真を撮り終えた後、六年生に感想を

聞きました。○○○○○さんは「緊張したけど、

いい笑顔ができた」と話してくれました。○○○

○○○さんは「暑かった。みんな楽しそうだった」

と、○○○○○○○さんは「少し緊

張したけど、うまくできた」と、

○○○○○さんは「みんなで、色の

コートを上げたのが、楽しかっ

た」と話してくれました。



ゴーヤ

四年生が理科で、ゴーヤの観察をしてま

した。臭いについては、いろんな感想があ

りました。○○○○○さんは「タケノコみた

い」と、○○○○○○○さんは「にんにくみ

たい」と、○○○○○○○さんは「竹の子ご飯みたい

と話してくれました。よく観察しています。

長さ

三年生が算数でいろんな場所の長さ

を測っていました。○○○○○○○さんと、

○○○○○○○さんは、廊下の幅を調べ、

1m95cmだと分かりました。○○○○○○○さんと○

○○○さんは、掲示板の幅が1m77cmだったと、

教えてくれました。○○○○○さんは、ドアの幅が、9

4cmだったと教えてくれました。

